

Prohombres DC y el PC

Señor Director:

El presidente de la Democracia Cristiana, días atrás, señaló que renunciaría a liderarla si el partido decidiera en la junta nacional apoyar la candidatura de la militante comunista Jeannette Jara, la cual representa la continuidad del actual gobierno, como se ha dicho. Agregó que tenía la esperanza de que eso no sucediera.

Aclaró que considera la decisión un acto de consecuencia con la postura que él tiene al respecto, sin que signifique el abandono de su militancia. Su preocupación es "evitar el quiebre de la colectividad", lo cual podría significar encaminarla a su disolución. Porque su debilitamiento electoral, que se conoce, se inició el año 2014, cuando el partido integró la multipartidaria Nueva Mayoría, que apoyó la segunda candidatura presidencial de Michelle Bachelet.

En el periódico donde leí la noticia aparecía en primer plano Alberto Undurraga y, a sus espaldas, una fotografía que mostraba la estampa de Eduardo Frei Montalva y Patricio Aylwin Azócar, dos ilustres militantes del partido desde sus primeros años, que representan la esencia del partido. Ambos distinguidos mandatarios chilenos y actores políticos en momentos decisivos para el país, demostrando leales y claras posiciones doctrinarias frente a las concepciones del marxismo leninismo, mismas que enarbola todavía el Partido Comunista.

ÁLVARO GÓNGORA E.
Universidad Finis Terrae